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é ( « e » accent aigu) ou e ? 

COMMENT ÉCRIRE LE SON [ éééé ] ? 

• J’écris  éééé  si le  « e »  est à la fin de la syllabe.   

 

le    bé / bé 
 

un    é / lé / phant 
 

• J’écris  eeee  sans accent quand le  « e »  n’est pas à la fin de la syllabe. 

 

un    ef / fort 
 

un   dan / ger 
 

de  la   les / si / ve 
 

z L’accent aigu est l’accent qui part d’au-dessus de la lettre « e » et qui 
monte :  
 

 

 
 
 

 Lorsque j’écris, pour savoir si je mets un accent ou non, je découpe donc 
le mot dans ma tête en syllabes et je regarde à quel endroit de la syllabe se 
trouve la lettre « e ». 

 Pour s’assurer que l’élève a bien compris sa leçon, et pour l’aider à apprendre, vous 
pouvez lui poser ces questions et/ou lui proposer ces activités : 
• Pourquoi il n’y a pas d’accent aigu dans le mot « escabeau » ? 
• Pourquoi y-a-t’il deux accents aigus dans le mot « télé » ? 
• Si j’écris « école », est-ce qu’il faut un accent aigu ? 
• (Écrire des mots sans accents, et demander à l’enfant d’ajouter un accent aigu 

quand il en faut un) : « une épine », « une clé », « une télé », « un poirier », « un trésor », 
etc... 

 


